

Betreff

Wertstoffinseln planen für das weiter bestehende Bringsystem

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Stadt behauptet, daß Wertstoffinseln flächendeckend eingerichtet sind. Diese Behauptung ist nicht nachvollziehbar. Zirka 30-40% Unterdeckung ist gegeben.

Alle Neubaugebiete, z.B. Paosospark, Freiham, usw. sind ohne diese Einrichtungen geplant und bebaut. Eine nachträgliche Realisierung der Wertstoffinseln scheitert an den umfangreichen Kriterien und dem Genehmigungsdurchlauf der vielen Referate.

Die Stadt lehnt die Planung hierfür ab!

Die Folge ist ein privater Mülltransport in die angrenzenden Regionen. Über 90% der privaten Mülltransporte werden mit dem PKW durchgeführt.

Ich beantrage:

1. die Stadt muss Verantwortung für die Infrastruktur zur Recycling-Sammlung ausüben und die Standorte mit planen.